



Texto: **Fran Solís**
Fotos: **J.Jurado**

LA LLEGADA DEL TREN DE ALTA VELOCIDAD A CIUDAD REAL Y PUERTOLLANO HACE 30 AÑOS, ESTE 21 DE ABRIL, SUPUSO UNA REVOLUCIÓN TANTO PARA ESTAS DOS LOCALIDADES COMO PARA TODA LA PROVINCIA. A LAS INNUMERABLES MEJORAS EN LAS COMUNICACIONES Y DE MOVILIDAD QUE INTRODUCIÓ EL AVE, HAY QUE SUMARLE LOS BENEFICIOS QUE ORIGINÓ EN EL DESARROLLO Y EXPANSIÓN DE OTRAS IMPORTANTES INFRAESTRUCTURAS COMO LA UNIVERSIDAD REGIONAL. SEGÚN HAN INFORMADO A LANZA DESDE RENFE EN LOS 30 AÑOS DE SERVICIO ENTRE MADRID, CIUDAD REAL Y PUERTOLLANO, EL TOTAL DE VIAJEROS SUMA 38,7 MILLONES (LANZADERAS EN UN PRIMER MOMENTO Y AVANT EN LA ACTUALIDAD)